



上真野 2023



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども
キラリと光る未来を目指し チャレンジしよう ~よさに気づき 伝え合い 広げよう~

祖父母交流会【2月1日】



1年生が、生活科「昔の遊び」の学習で、祖父母の皆さんとの交流会を行いました。けん玉、コマ回し、お手玉、ヨーヨー、あやとり、カルタなど昔の遊びを教えていただきました。1年生にとって初めての遊びもありましたが、大変盛り上がり、楽しく活動することができました。ご協力いただいた保護者、祖父母の皆様、ありがとうございました。

なわとび記録会【2月2日】



冬の運動として体育で取り組んできたなわとびの記録会を行いました。学年に応じた種目や持久跳びに挑戦しました。あや跳び、二重跳びなど、練習の成果を発揮して、たくさん跳ぶことができました。持久跳びでは、7分以上跳び続けた子もいました。体力アップに向けてこれからもなわとびを続けてほしいと思います。寒い中、応援に来ていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

豆まき集会【2月3日】



節分の日には豆まき集会を行いました。集会の内容は、子どもたちが考えました。節分クイズ、追い出したい鬼の発表、鬼の的当て、節分玉入れなど、どれも楽しい内容で、みんなの笑顔が見られました。集会の最後に行った豆まきでは、年男・年女の5年生11名が落花生をまきました。落花生は、鬼のイラストと一緒に透明の袋に入れており、全員3袋ずつ拾いました。



【南相馬市交通安全スローガン入賞】 受賞おめでとう！！

佳作 4年 宮崎 楓大さん 「あおるより ゆずるうんてん カッコイイ」